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Riassunto lavoro svolto dai Consiglieri Cesare Bellentani e Cinzia Rubertelli (Alleanza Civica)
durante gli anni di mandato amministrativo 2014-2018

Abbiamo scelto sin dall’inizio di svolgere con metodo e rigore il ruolo di opposizione:

1)   Nessun spazio al pettegolezzo fine a se stesso;
2)   Ricerca, di fronte a ogni problema segnalato dai cittadini,  di documenti o conferme (accesso 
agli atti, interrogazioni o interpellanze
3)   Conseguente azione di redazione di atti di indirizzo politico (passaggio da fase di opposizione a 
proposte concrete). Questi hanno sempre riguardato problemi della città, senza fughe in avanti con 
argomenti di competenza della politica nazionale ed europea
Spesso abbiamo trovato comportamenti di silenzio, ostruzionistici, che qualche consigliere ha 
definito quasi dolosi. Abbiamo anche avuto un dirigente che ha fatto affermazioni false in 
commissione. Questo ci ha rattristato ma soprattutto  allarmato. Non sono cose che devono 
succedere. Valuteremo.
 
Qualche numero sull’attività dei consiglieri comunali (dati aggiornati al 30/11/18)
 
Interrogazioni in forma scritta totali dei consiglieri comunali di Reggio Emilia: 285
Alleanza Civica (Bellentani e Rubertelli) 153, 53,68%
M5S 75, 26,32% 
altri: 57, 20,00%
 
accessi atti: 355
Alleanza Civica (Bellentani e Rubertelli): 223, 62,82%
M5S: 119, 33,52%
altri: 13, 3,66%
  
mozioni: 325
Alleanza Civica (Bellentani e Rubertelli): 59, 18,15%
 interpellanze: 173
 Alleanza Civica: 18, 10,40%
  
odg art20: 134
 Alleanza Civica (Bellentani e Rubertelli):15, 11,19%
 
 
Gli accessi agli atti e le interrogazioni hanno riguardato moltissimi argomenti. Fra questi 
ricordiamo:

1.     Park vittoria
2.     Contratti dirigenti
3.     Canile
4.     Finanziamento stu
5.     Manutenzione fontana valli
6.     Pilomat



7.     STU
8.     Chiostri san Pietro
9.     REI
10. Accordi di cittadinanza
11. Legnolandia
12. Piazzale Europa
13. Chiosco di via Emilia san Pietro
14. Comando Polizia municipale
15. Mirabello
16. Fidejussione reggiana calcio
17. aeroporto
18. Piazza Roversi (8 fra accessi e interrogazioni negli ultimi 4 mesi)
 
 
In consiglio comunale sono state discusse le seguenti mozioni:

Cesare Bellentani
 
07/03/2016          approvata                Castello Canossa
07/05/2018          approvata                Ciclopedonale via Makallè
08/05/2017          approvata                Imbrattamento edifici
11/04/2016          approvata                accessibilità stazione
12/03/2018          approvata                contrasto furti biciclette
12/10/2015          approvata                Rolando Rivi
16/02/2015          approvata                gettoni di presenza
17/07/2017          approvata                sostegno ai padri separati
19/06/2017          approvata                gino badini
19/06/2017          approvata                mario mazzaperlini
19/11/2018          approvata                fluidità del traffico
20/03/2017          approvata                riduzione imposte ai no VLT
21/05/2018          approvata                decoro piazze
22/01/2018          approvata                lupi centri abitati
23/02/2015          approvata                giornata del ricordo
15/01/2018          approvato                sede università unimore
15/12/2014          approvato                controllo cinesi
22/01/2018          aprovata                denuncia furti bici
12/09/2016          non ammesso                accattonaggio
16/05/2016          repinto                ariosto
02/05/2016          respinta                anticorruzione
09/03/2015          respinta                via tito
09/03/2015          respinta                accattonaggio
09/11/2015          respinta                archivi ghiara
10/07/2017          respinta                culla termica
12/03/2018          respinta                pali pilomat via emilia
16/04/2018          respinta                sincro onda verde
22/01/2018          respinta                unità cinofile antidroga
22/02/2016          respinta                illegalità palabigi
22/06/2015          respinta                nomina presidente FCR
30/03/2015          respinta                messa in sicurezza viale umberto
30/03/2015          respinta                parcheggi tav
06/06/2016          respinto                azione sulla presidente
27/06/2016          respinto                accattonaggio



 
Cinzia Rubertelli
 
15/09/2014          circoscrizioni
15/09/2014          aeroporto
17/11/2014          protezione civile
25/11/2014          patrimonio pubblico
26/01/2015          sburocrattizzazione
16/03/2015          STU
23/03/2015          trasparenza
30/03/2015          partecipazione
28/09/2015          verde
16/11/2015          affidamento servizi
16/11/2015          TARI
30/11/2015          enti provinciali
01/02/2016          expo
02/05/2016          via settembrini
11/07/2016          polo città dello sport
24/10/2016          unità cinofila
24/10/2016          illuminazione viale umberto
05/12/2016          prostituzione stradale
12/12/2016          strade sicure
12/12/2016          mirabello
23/01/2017          ciclopedonale via ghiarda
20/02/2017          ciclopedonali
27/02/2017          punto nascite
27/02/2017          passi carrai
13/03/2017          sicurezza
13/03/2017          polizia municipale e forze dell'ordine
13/03/2017          strade sicure
10/07/2017          anticorruzione
18/09/2017          strumentazione polizia municipale
02/10/2017          mirabello
02/10/2017          antonio fontanesi
23/10/2017          punto nascite
25/11/2014          iren
07/03/2016          iren via turri
07/03/2016          zona stazione
27/03/2017          violenza via buozzi
27/03/2017          autismo
11/04/2017          ciclopedonali
29/05/2017          organizzazione comune
19/06/2017          richiedenti asilo
 


